祈りの課題

西東京教区

- 感染症の厳しい状況下での教会・伝道所な らびに関係学校・関係団体・関係施設の宣 教のために。
- 立川からしだね伝道所のために。
- 八王子ベテル伝道所のために。
- 青少年への伝道や育成のために。
- SCF(学生キリスト教友愛会)との共働のた めに。

郵便振替 00120-6-121750

「日本基督教団西東京教区」

東京教区千葉支区

- 無牧、無信徒の教会のため。
- 協議会や修養会が思うようにできずにいる支 区全体の交わりのため。
- 2019年の台風15号、19号によって被災した 以下の教会のため。

京葉銀行君津支店 普通 7199451

「日本基督教団君津伝道所 高野 茂|

郵便振替 00130-2-20569 「かにた後援会」

郵便振替 00190-0-20570

「日本キリスト教団銚子教会」



2020年12月13日に行われた八王子ベテル伝道所の献堂式

せる教区」のビジョンの実質化でした。立 区設立の動機として掲げた「教会を生み出 の開拓伝道を開始しました。 京教区は、 1つは、立川からしだね伝道所です。 2019年に教区設立20年を迎えた西東 さかのぼること約10年前、 2 2

西東京教区

ら徒歩10分の角地に土地建物を取得し、 やく土地に根付く歩みを始めることがで 2017年には立川駅北口か ースで夕礼拝を開

ちらは、 親教会グループが自主的に支援を行いまし 会員0から始まった伝道所は、 れた熱い祈りが、 おりだと思います。 訪の街道沿いに土地を取得し、2020年 援期間終了後の2019年10月に八王子諏 た。2013年に伝道所を開設、5年の支 ために教区が親教会を募集し、10教会余の 市西部、恩方の地で開拓伝道を志す群れの 教会群伝道を受け継ぐ伝道所です。八王子 5名、朝礼拝出席平均10名に成長しました。 4月現在、現住陪餐会員9名、 きていることを実感しています。 とてつもないビジョンでした。ある信徒は **う1つの教会を0から生み出す、** 時代にあることは東京も変わり 教会・伝道所を守っていくだけでも厳し 職たちの熱い祈りがありました。所属する 「熱に浮かされた」と言いました。そのと もう1つは八王子ベテル伝道所です。こ ここに至るまでに西東京教区の 東京教区西支区時代に始まった親 少しずつかたちとなって 主によって焚きつけら 未陪餐会員 2 0 2 1 年 ません。も 現住陪餐 それは、



2021 07 信徒の友 40

東京教区 千葉支区

葉県に位置する60余の教会・伝道所か

千葉内房、

牧師会な

毎月第3主日は日本キリスト教団の定めた 「日本伝道の推進を祈る日」です

共に祈るために

全国17教区が取り組んでいる伝道の働きを 2教区(東京は支区)ずつ紹介します。 全国の教区・教会・伝道所を覚えて 祈りをあわせましょう。

献金についての問い合わせは 日本基督教団事務局まで(TEL 03-3202-0541)

日本基督教団伝道推進 基本方針

- 祈祷運動 共に祈ろう
- 信徒運動 共に伝えよう
- 献金運動 共に献げよう

「日本基督教団全国伝道推進献金」 振替口座 00140-7-293436

明期に宣教師やその影響にあった人々によ ともし続けようとしています。 であったり成田山で知られる仏教の影響の って伝道がなされました。 います。また、 房総半島の教会の多くは、 今日も宣教の灯を 日蓮ゆかりの地 また、

教のわざに祈りをあつくしています。

に存在していることを覚え、この地での宣

いずれも召された神の器としてそこ

を知り、

20

18年には、このような房総の教会

交わりを深め、学び合うために、

どの交わりは分区単位でなされています。 ただき大いに励まされました。 19年には2つの大型台風によって

総分区や北総分区では無牧の教会が増えて 多くの教会・伝道所が房総半島に位置しま 教会もそのような地域性に左右されます。 国の教会からの祈り、また具体的な応援を られていない教会もあるのが現状です。 複数の教会と関係団体が被災しました。全 千葉県には東京に近接する都市部と郊外 交通の便が良いとは言えません。東 信徒がおらず礼拝をささげ 経済などの格差が大きく、 日本伝道の黎

ます。

地域に根差し、 それぞれの召しで働いて

2018年に行われた「房総の教会に学ぶツアー」。 南房教会を訪問中(撮影・千葉伸也)

うことを願っています。 (東京教区千葉支区長

保護施設「かにた婦人の村」や多機能福祉

得ました。

コロナ収束の暁には第2回を行

京教区の教職信徒を中心に10名近い方々と

「房総の教会に学ぶツアー」を開催し、

バス3台で諸教会と地域を訪問し、

これからも教区の伝道の働きを祈りに覚 (西東京教区総会議長 願念望)

12月に、新会堂を献堂しました。